

## 音楽の交流～都市連合音楽会～

1月9日（土）、伊那文化会館大ホールで都市連合音楽会が開催されました。出演者は小学校3年生から教育会合唱団までと、年齢の幅はもちろん、発表内容も合唱やミュージックベル、器楽合奏とバラエティーに富んだステージの数々でした。コロナ禍で縮小し、今年も半日の開催ではありましたが密度の濃いよい時間を会場全体で共有することができました。

### 参加児童の日記から

・今日、伊那文化会館で都市連合音楽会がありました。少し緊張してたけど、歌ってみるとすごく声が響いて気持ちよかったです。最後まで歌いきれたのでよかったです。ほかの学校の発表もすごくきれいだったし、先生たちの発表も迫力があってすごかったです。音楽会すごく楽しかったです。（5年男児）

・今日、都市連合音楽会をしました。最初に大ホールに入ったときは、思ったより人が多くてびっくりしました。歌ったときはすごく声がひびいてすごかったです。また大ホールで歌ってみたいです。（5年女児）

これ以外にも、引率の先生方からは「他校の演奏を聴くと、自分の学校の当たり前が当たり前じゃないことに気づいた。参加することにとっても大きな意義がありますね。」保護者の方からは、「音楽会で聴いたときもよかったが、あの大きな舞台上で堂々と歌う我が子の姿が見られ感動しました。」等の感想が寄せられました。あり方について様々な検討事項のある行事ですが、都市の子どもたちの充実した音楽体験のために大切にしていきたいですね。ご指導くださった先生方、郡音委員の先生方、運営に当たられた先生方、本当にお疲れさまでした。

## リコーダーの音色に魅了され～冬期講習会～

12月14日（土）、富県小学校音楽室にて冬期講習会が開催されました。リコーダー講師の佐藤創先生をお招きし、リコーダーの指導や演奏について教えていただきました。ともすると単調になりがちなりコーダーの授業を楽しく、そして着実に力をつけることのできるたくさんのメロッドを教えていただきました。後半は、実際に曲を演奏しながら表現や奏法を教わりました。テナーやバスリコーダーといったあまりなじみのない楽器

も取り入れ、午後に迫るしわすコンサートに戦々恐々と

（！？）しながら取り組みました。〈講師の佐藤先生〉

リコーダーの温かな音色に包まれたすてきな半日になりました。講習会を企画、運営してくださった研修部の先生方、会場校の富県小の先生方、お世話になりました。ありがとうございました。



## 音研メンバーの本気！！～しわすコンサート～

講習会と同日に開催されたしわすコンサートには、音研のメンバーやその家族、職場の仲間など大勢の方がステージに立ち、とても楽しいひとときになりました。演奏はもちろん、演奏前の語りも聞きごたえがあり、出演者お一人おひとりの音楽に対する思いや音楽歴など、新たな一面を知ることができました。音研の大先輩の「自分が楽しんで演奏することで人を幸せにできるのが音楽」というステキな言葉が印象的でした。同じ会場で同じように演奏してもひとつとして同じ音色、演奏はなく、まさに「十人十色」が体现されたコンサートになりました。「こんな発表をしたいな！」と思ったら、サッとメンバーが集まってしまふ、上伊那音研はそんなすてきな集まりなんだな～と実感しました。

出演者のみなさま、企画部の先生方、素晴らしいコンサートをありがとうございました。



リコーダーアンサンブル



全員合唱「きよしこの夜」

3学期も各種コンクールや学校行事が続きます。お体に気をつけられ、よいお年をお迎えください。来年もよろしくお願ひいたします。